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第 ３６ 回 例 会 報 告（６月２５日） 
 

【 出  席  報  告 】 

・会員数   ５４名          ・出席数   ３８名          ・欠席数  １６名 

・当日出席率   ７４．５０％               ・前々回修正出席率   １００％ 

＜欠席会員＞阿部､平尾､平田､藤田､吉良､小堀､桑森､宮道､大澤､岡本､坂本､田中､渡邊 

〔免除会員〕青野(明)､檜垣(巧)､光藤 

 ◇会長報告・白石洋治名誉会員がご出席して下さいました。 

     ・大島浩輔ガバナーより退任メッセージが配信致しました。https://youtu.be/QRTJM9b7ay8 

      ご覧ください。 

◇幹事報告・次年度 7月 9日例会では新年度理事の皆様に、また、7月 30日と、8月 6日は各委員長の皆様に 

ご挨拶頂きます。宜しくお願いいたします。 

     ・7月 2日(木)例会終了後、7月定例理事会を開催いたします。理事の皆様はよろしくお願いいたします。 

理事委員長退任挨拶 
◆(プログラム)宮道委員長：委員会の皆様に助けられてばかりの一年でした。今後はフロアメンバーとしてまた

一から精進してまいりたいと思います。 

◆(ロータリー情報)平尾委員長：ミニ情報を久米委員に助けていただき、2月の情報委員会アワーで村上修三委員

にお話をしていただいたこと以外は、コロナ騒ぎがあったとはいえ、新会員への情報提供など、やるべきこと

が出来ずに終わってしまったことが残念です。 

◆(ロータリー財団)岡本委員長：ポールハリスフェローは私を始め、同級生の坂本会員、板脇会員と、山本幹事

大河内会員の 5人で寄付することができました。大河内会員は今年度大口寄付者となられました。また財団の

仕組みと意義についての勉強は、ロータリー財団委員会アワーで拙いですが説明させて頂きました。一人あた

りは十分 150ドル以上となりました。 

退任挨拶 
◆久米 SAA：今年度は経験したことがない大変な年でした。大変な中にも役員でよく話し合い、感染者を出さ

ないよう努めました。菅会長のご努力に敬意を表します。次年度も冠会長のもと、コロナに気を遣う例会にな

るでしょうが、頑張ってください。一年間どうもありがとうございました。 

◆山本幹事：昨年河野幹事から引き継ぎを受けたときは、本当にできるのかという思いでしたが、受けた以上

は会長を支えるべく頑張ろうと気を引き締めてスタートしました。予算書、委員会メンバーの選定、過去の当

クラブの歴史など事務局に通いつめ勉強し、少しロータリーが理解できたと思います。実際始まると、皆様の

おかげで困ることなく運営することができました。本当に良い経験をさせていただきました。 

◆菅会長：矢野会長から引き継ぎ、今日まで至る事ができました。運営方針を今見るとやり遂げられていない

反省もあります。また会員 3名増を目指しましたが、純増 1名となりました。これはコロナの影響で思うよう

に活動出来なかった部分も大きかったと思います。4 月からの休会で出来ないことが多く、心残りです。半分

心折れましたが、幹事、SAAに後押しされ、初めての WEB例会を開くことができました。その際は青野副会長、

重松会員、越智会員に大変お世話になりました。皆様のおかげで本日を迎えられたことを御礼申し上げます。 

◆村上修三会員退会挨拶：20 年間、育てて頂いてありがとうございました。庚子の年は新しいことが始まると

いう意味があり、私も新たな出発のため「断捨離」をしております。退会したといって他人になるわけではあ

りませんので、街であったらまた声をかけてください。 

会長幹事引継式 
 菅会長より次年度冠康秀会長へ会長バッジと槌が、山本幹事より次年度村上裕一幹事へ幹事バッジと財産目
録が手渡されました。 
 

次 回 例 会（７月２日） 

【 初例会 】 

   ＜結婚記念日祝＞ 田中 良史氏（7/5） 

   ＜入会記念日祝＞ 桑森ひとみ氏（7/1） 宮道 勝敏氏（7/2） 八木 正史氏（7/4） 

            西本 信保氏（7/4） 

〔 笹 〕 

 

https://youtu.be/QRTJM9b7ay8

